

Trianel

Innovationslabor für Stadtwerke

[13.12.2017] Um die Möglichkeiten der Digitalisierung für Stadtwerke auszuloten, hat das Unternehmen Trianel die neue Organisationseinheit Trianel Digital Lab ins Leben gerufen.

Bei der Stadtwerke-Kooperation Trianel ist jetzt die neue Organisationseinheit Trianel Digital Lab gestartet. Gemeinsam mit rund 40 Stadtwerken sollen hier nach Angaben von Trianel die Möglichkeiten der Digitalisierung auf den verschiedenen Wertschöpfungsstufen eines Stadtwerks erarbeitet und in Pilotprojekten umgesetzt werden. „Mit dem Trianel Digital Lab schaffen wir eine Ideenwerkstatt und ein Innovationslabor für Stadtwerke, um gemeinsam Lösungsansätze für die Digitalisierung zu erkunden und Chancen für neue, digitale Geschäftsmodelle zu erarbeiten“, erklärte dazu Sven Becker, Sprecher der Geschäftsführung von Trianel. „Durch die Bündelung von Innovationsinitiativen bauen die Stadtwerke gemeinsam Know-how auf und können wertvolle Skaleneffekte realisieren.“ Das Digital Lab ermögliche unter anderem signifikante Kostenvorteile und helfe bei der notwendigen kulturellen Transformation hin zu neuen, digitalgestützten Arbeitsweisen. Die ersten Pilotprojekte zu den Themen Chatbot, Software-Roboter sowie „Datenanalyse zur Wechselprävention“ werden nach Angaben von Trianel bereits im ersten Quartal 2018 starten.

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, Trianel, Digitalisierung, Informationstechnik